



## Bildungsministerium

### Staatssekretär Dr. Valentin Gramlich eröffnet das 12. Jugendmusikfest Sachsen - Anhalt

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 193/07

Kultusministerium -  
Pressemitteilung Nr.: 193/07

Magdeburg, den 14. September 2007

Staatssekretär Dr. Valentin  
Gramlich eröffnet das 12. Jugendmusikfest Sachsen - Anhalt

Am Montag, dem  
17. September 2007, eröffnet Staatssekretär Dr. Valentin Gramlich um 19.30 Uhr  
das 12. Jugendmusikfest Sachsen -Anhalt in der Georg - Friedrich - Händel -  
Halle in Halle. Schirmherr des Jugendmusikfestes, das bis zum 2.10.2007  
dauert, ist Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz.

Gramlich  
bezeichnete das Jugendmusikfest als einen nicht mehr wegzudenkenden Bestandteil  
des kulturellen Musiklebens des Landes Sachsen - Anhalt. „Es hat sich über  
viele Jahre hinweg zu dem erfolgreichsten Festival für junge Musiker in  
Sachsen-Anhalt entwickelt. In seinem Profil und seiner Dimension ist es  
deutschlandweit einzigartig“, so der Staatssekretär. Als ein Projekt des

Landesmusikrates Sachsen-Anhalt verstehe sich das Festival als Förderer der Jugendlichen und wolle ihnen nicht nur eine Plattform zum Konzertieren geben, sondern auch ihre fachlichen Kompetenzen weiterentwickeln. Bei Komponistenwerkstätten, Begegnungsveranstaltungen und Projekten mit Profiorchestern solle ihre künstlerische und soziale Kompetenz wachsen.

Zu den mehr als

1000 Musikern im Alter zwischen 6 und 25 Jahren zählen in diesem Jahr unter anderem 140 Solisten, 23 kleinere Ensembles und 10 große Orchester und Chöre. Das Jugendmusikfest präsentiert unter dem Motto „Kein schöner Land in dieser Zeit, als hier das unsre weit und breit“ über 30 Konzerte. Von Jazz über Musicals bis zur Klassik sind alle Stilrichtungen vertreten.

An den beiden

letzten September - Wochenenden stellen dann Solisten, Ensembles und Chöre aus jedem Winkel des Landes ihr Können unter Beweis. Neben Höhepunkten wie dem Preisträgerkonzert des Wettbewerbs „Jugend musiziert“ oder „Musik mit Pep“, einer Veranstaltung von Gesangsgruppen aller Schulformen, die in Magdeburg stattfindet, wird auch die Aufführung des Hollywood - Musicals „High School“, an dem über 150 Musiker, Sänger und Tänzer aus Wernigeröder Schulen mitwirken, als ein Geheimtipp gehandelt.

Mit dem

landesweiten „Tag des Singens“ schließt das Festival am 2. Oktober ab. Das Ziel dieses Projekttages ist die Förderung der Musikerziehung und speziell des Singens in Grundschulen und Kindertagesstätten.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: [presse@mk.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mk.sachsen-anhalt.de)

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: [https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse\\_mk](https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk)

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt  
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7777  
mb-presse@sachsen-anhalt.de  
www.mb.sachsen-anhalt.de